
Ce qui m'a rendue le plus

heureuse, c'est de donner

naissance à mes deux enfants,

en plus un garçon et une fille, le

choix du roí ! Et à présent, ce

qui me rend heureuse, c'est de

vivre dans ma nouvelle maison

avec eux et de ne manquer de

ríen, mais le plus important

pour être heureux c'est d'avoir la

santé et que ma famille soit

aussi en très bonne santé.

Amen.
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